

Protokoll

07. Sitzung des Studentenrates der TU Bergakademie Freiberg (Wahlperiode 17, öffentlich)

Datum/Uhrzeit: 13.07.2017, 20:00 Uhr bis 21:40 Uhr
 Ort: Besprechungszimmer des Rektorats
 Sitzungsleitung: L. Franiel
 Protokoll: S. Lippmann

Anwesenheit

Mitglieder Studentenrat:					
TB	Tobias Bräuer	X	BB	Benjamin Bonk	X
RS	Rico Schulz	X	NS	Nelu Sprater	E
LN	Lars Niedzielski	X	JG	Johannes Grunert	X
LD	Lars Dutschke	X	TE	Tobias Eichhorn	X
JL	Johannes Lehmann	X	FH	Felix Hahn	X
MB	Max Bamberg	X	ER	Elena Ries	X
JC	Jonas Curdes	X	DL	Daniel Lerche	X
RD	Rebecca Diewitz	X			
LF	Lukas Franiel	X			
QF	Faisal, Qayyum	X			
EZ	Eva Zent	E			
Gäste:					
SL	Sigrid Lippmann		KH	Kenneth Hädecke	
ES	Eva Stützer				
DI	Daniel Irmer				
MG	Michael Griesbach				
MES	Marcos E. Sanchez				

Legende:

E: entschuldigt

U: unentschuldigt

X: anwesend

Tagesordnung

1. Begrüßung, Anwesenheit, Beschlussfähigkeit
2. Änderung der Tagesordnung
3. Finanzanträge
4. Protokollabstimmung
5. FinV der KSS
6. Personal (intern)
7. Inforundlauf
8. Sonstiges
9. Newsletter
10. Termin nächste Sitzung

1. Begrüßung, Anwesenheit, Beschlussfähigkeit

L.F. begrüßt die Anwesenden → beschlussfähig (16)

2. Änderung der Tagesordnung

D.L.: bittet, den TOP Finanzanträge nach hinten zu verschieben. → neuer TOP 3.1

K.H.: beantragt einen TOP „Rock um zu helfen“ → neuer TOP 3

3. Rock um zu helfen e.V.

E.S.:
stellt den Verein vor, Erlöse werden an die deutsche Krebshilfe gespendet. Das Abschlusskonzert der Studententage 2017 wurde von „Rock um zu helfen“ e.V. organisiert. Kenneth hat den Verein vor 5 Jahren gegründet und freut sich, dass dieser so gut angenommen wird.

K.H.:
Grund der Teilnahme an der heutigen StuRa-Sitzung ist die geplante Konkurrenzveranstaltung des StuRas am 14.10.2017 auf der Meißner Gasse. Bisher erfolgte eine gute Zusammenarbeit (Miteinander/Füreinander). Kenneth würde das Thema zur heutigen Sitzung gern besprechen. Die Veranstaltung im „Tivoli“ findet jährlich am 2. Wochenende im Oktober statt. Dieses Jahr ist es das 5jährige Jubiläum. Das „Tivoli“ ist bis 2020 für das 2. Oktober-Wochenende reserviert.

T.E.:
Sieht die StuRa-Veranstaltung nicht als Zielgruppenüberschneidung. Der Termin lässt sich nicht verschieben, da gezielt die Erstis angesprochen werden sollen und es weitere Veranstaltungen in der Erstiwoche gibt.

D.L.:
Beide Veranstaltungen sollten zur festen Institution werden, da es sich um verschiedene Zielgruppen handelt.

K.H.:
Für die Sperrung der Külzstraße liegt die Zusage vom OB bereits vor. Für die Sperrung der Meißner Gasse wird es keine Zusage geben.

D.L.:
Wenn wir keine Genehmigung der Stadtverwaltung zur Sperrung der Meißner Gasse bekommen, muss die Veranstaltung drinnen stattfinden und es muss eine Ersatzlösung gefunden werden.

L.F.:
Es wäre schade, wenn beide Events durch die Doppelung Schaden nehmen würden.

D.L.:
Wir sollten es so versuchen und wenn es nicht funktioniert, Lehren daraus ziehen.

K. Hädecke und E. Stützer verlassen die Sitzung.

3.1. Finanzanträge

J.L.:
StuRa Gassenfest an 14.10.2017 1600,00 €
(max. 1100,00 € vom StuRa und 500,00 € durch Subventionen)

L.F.: Abstimmung des Finanzantrages: einstimmig (16)

J.L.:
StuRa, Druck von Ersti-Flyern 50,00 €

L.F.: Abstimmung des Finanzantrages: einstimmig (16)

J.L.:
Nutzungsvereinbarung BBK, LARP-Taverne vom 24. bis 26.11.2017. Es wird eine Kautionshöhe von 75,00 festgelegt.

L.F.: Abstimmung: 14 → angenommen

4. Protokollabstimmung

L.F.:
Abstimmung des Protokolls vom 06.07.2017: einstimmig (16)

5. FinV der KSS

D.I.

stellt die Landesstudierenden-Vertretung anhand einer Präsentation vor. Die KSS vertritt 104.000 Studierende. Die KSS verfügt nicht über eigene Mittel. Die Studentenräte zahlen 0,25 €/Student. Die Finanzvereinbarung (FinV) gilt als Vertrag zwischen den sächs. Hochschulen, um die KSS mit finanziellen Mitteln auszustatten. Aufwandsentschädigungen, Tagungs-, Reise- und Verwaltungskosten sowie die Öffentlichkeitsarbeit werden über die FinV finanziert.

R.D.:

fragt nach Vor- bzw. Nachteilen beim Beitritt zur FinV

J.C.:

Es ist vorteilhafter, wenn wir Workshops der KSS besuchen, als wenn wir sie selbst organisieren.

J.L.:

Unser Haushalt ist in diesem Jahr kleiner als in den Jahren davor.

L.F.:

Abstimmung zur FinV.

Variante A:

Zustimmung mit Finanzierung von Aufwandsentschädigungen: 3 → abgelehnt

Variante B:

Zustimmung ohne Finanzierung von Aufwandsentschädigungen: 10 → angenommen

6. Personal (intern)

7. Inforundlauf

Kultur/Sport

R.D.:

Ersti-Wochentreffen fand am vergangenen Wochenende statt. Ebenfalls fand ein Treffen mit Frau Magerschütz, Frau Dr. Schellbach und E. Zent zur Ersti-App statt. Zuarbeiten erfolgen u. a. vom Studentenrat.

Technik

T.B.:

Es werden Angebote für einen neuen Drucker für das Büro neben der Bibliothek eingeholt. Telefonat heute mit Herrn Schüttauf vom URZ, es gab Probleme mit einer E-Mail-Adresse (alias-Adresse) → wird geklärt

HoPo

F.H.:

Wahlprüfsteine der KSS wurden erstellt.

Das Urheberrechtsgesetz für das Wintersemester 2017 ist noch nicht konkretisiert.

Am 14.08.2017 findet die Anhörung der KSS im Landtag zum Gesetzesentwurf des SächsHSFG der Linken statt.

Finanzen

J.L.:

Tagesgeschäft

Vorsitz

L.F.:

Teilnahme an der Otto-Awards-Verleihung am 12.07.2017

Büro

S.L.:

Keine besonderen Vorkommnisse

Studium/Bildung

J.C.:

Gesprächstermin bei Frau Rogler am 14.08.2017

Morgen 11.00 Uhr findet im Besprechungsraum des Rektorats das Treffen mit Vertretern der Regio-Bahn Mittelsachsen und dem VMS statt. Die Teilnehmer an diesem Treffen vom StuRa treffen sich 30 Minuten vorher im BBK.

L.F.: Rücksprung zum **TOP Finanzen**

J.L.:

Nutzungsvereinbarung des EAC zur Durchführung des Erst-Barabends im BBK vom 07.10. bis 09.10.2017

"Hiermit gestattet es der Studentenrat dem Erdalchemistenclub die Nutzung des Barbarakellers zum Zweck einer Feier mit dem Namen "Ersti-Barabend" vom 7. Oktober 2017 bis zum 9. Oktober 2017. Für Sach- und Personenschäden im Rahmen der Veranstaltung haftet der Erdalchemistenclub gegenüber dem Geschädigten direkt. Weiterhin ist der Barbarakeller ordnungsgemäß zu übergeben und für die Reinigung durch den Studentenrat ist eine Putzpauschale in Höhe von 100,00 € an diesen zu entrichten."

L.F.:

Abstimmung des Nutzungsvertrages: einstimmig (16)

8. Sonstiges

B.B.:

Türen im BBK waren wiederholt nicht verschlossen (Tür zum Feuchtlager, Tür zur Nonnengasse und Tür zum Innenhof. Das Verleihprotokoll ist mindestens 24 Stunden vor dem Verleih auszufüllen und im Büro neben der Bibliothek zu hinterlegen. Der Verleih wird ab Wintersemester in der Mittagspause stattfinden → Puffer von 15 Minuten ist einzuhalten. Bei FSA im BBK sind Nutzungsverträge abzuschließen.

F.H.:

wünscht Informationen zur IKEA-Tour

T.E.:

IKEA-Tour findet nicht am 07. bzw. 14.10.2017 statt, da es zu Terminüberschneidungen kam. Es werden neue Angebote eingeholt.

L.F.:

E-Mail von E. Knoche erhalten: „aufgrund von inhaltlichen Mängeln möchte ich den Beschluss des Protokolls vom 15.06.2017, welcher am 22.06.2017 gefasst wurde, anfechten.“

Begründung:

„Da ich gegen 21:00 Uhr nach dem TOP der Kellerbeauftragung die Sitzung verlassen habe, konnte ich im Inforundlauf keine Wortmeldung tätigen.

Im Protokoll heißt es jedoch:

E.K.

Treffen mit E. Ries -> → möchte Referatsleitung abgeben, Ausmaße des Amtes waren nicht bekannt. E. Ries tritt vom Amt der Referatsleiterin zurück.“

L.F.:

Elena bittet um Korrektur des Protokolls. Das Protokoll ist bereits veröffentlicht → spricht mit Elena K. da sich inhaltlich nichts ändert.

9. Newsletter

L.F.:

Entfällt, da es keinen Referatsleiter/in ÖA gibt.

10. Termin nächste Sitzung

27.07.2017, 18:00 Uhr

Besprechungsraum des Rektorats, Akademiestraße 6, Mittelbau

L. Franiel
Sitzungsleiter

S. Lippmann
Protokollantin